

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Exige comunidad LGBT justicia para Samantha

BLOQUEARON PASEO DE LA REFORMA

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CDMX.— Alrededor de 100 miembros de la comunidad LGBTTTIQ llevaron a cabo un bloqueo en el cruce de Insurgentes y Reforma, en la Ciudad de México, en protesta por el asesinato de la activista y abogada Samantha Gómez.

Los manifestantes exigieron a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) que investigue al subsecretario del sistema penitenciario capitalino, Omar Reyes, así como a los funcionarios Aldo Aragón, director ejecutivo de Seguridad Penitenciaria, y Andrés Bravo, subdirector de seguridad.

Según los testimonios de los manifestantes, estos funcionarios serían los autores intelectuales del crimen, el cual habría sido perpetrado por un sicario vinculado al grupo criminal de un recluso identificado como Alejandro Neri, actualmente interno en el Módulo de Alta Seguridad "Diamante" del Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

La comunidad LGBTTTIQ exige una investigación exhaustiva y transparente sobre el asesinato de Gómez Fonseca, señalando a las autoridades penitenciarias como responsables del crimen.

La movilización busca justicia para la activista y poner de relieve la importancia de abordar la violencia contra la comunidad LGBTTTIQ en México.

ATENCIÓN



La protesta interrumpió temporalmente el tráfico en la zona.



Disfruta entre barrotes

ROBERTO GARCÍA

En su carrera, Buscado Jr. ha luchado para todo tipo de públicos, pero el que más satisfacciones le deja es el compuesto por los reclusos.

Participar en funciones dentro de centros de readaptación social lo hace sentir como alguien con el poder de crearle durante tres caídas, un mundo distinto a personas privadas de su libertad.

"He asistido a lugares como el Reclusorio Oriente; allá adentro hay mucha emoción, hay mucha nostalgia porque además hay personas que son

inocentes y están ahí.

"El ambiente no es nada agresivo sino en realidad es muy divertido, porque por un momento se les olvida la agonía de estar encerrados, cambia su cara y vuelven a ser niños; la última vez que fui había un chavo en silla de ruedas que perseguía a los luchadores y gritaba, lo sacas de su realidad por un instante", explicó Buscado Jr.

El luchador compartió que hubo una temporada donde fue preso de la ansiedad y la depresión, por lo cual comprende que es importante trabajar en el bienestar mental de las personas.

/// A quienes organizan funciones dentro de los reclusorios no tengo cómo darles las gracias porque se preocupan por la felicidad de las personas encerradas".

Buscado Jr., técnico



El gladiador independiente pudo liberarse de la depresión gracias a la Fundación Renace.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS